

あけましておめでとうございます。  
市民の皆様におかれましては、幸多き新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、企業の集積により働く環境が充実し、昼間の人口が夜間を上回るという本市の強みをいかして『働くまち』から『住んで働きたいと感じるまち』への飛躍を目指した1年でした。保育料の見直しや学校給食費の支援、公園の複合遊具の更新など、子育て・若者成長応援パッケージとして多様な施策を推進したほか、移住奨励金の拡充により移住・定住を促進し、国見台公園の総合整備に着手するなど、若い世代にとって魅力あるまちづくりに力を注いできました。

本年は、子育て世代待望の屋内遊び場の整備や高校生世代への学びと健康のサポートなど、さらに充実した子育て支援を進めるほか、鍋島藩窯伊万里開窯350周年の伝統を次世代へと継承する取り組みを促進していきます。加えて、伊万里市の新しい変化と活気を象徴する市民会館跡地への複合施設の整備や伊万里駅周辺活性化プロジェクトの推進、住み慣れた地域で安心して暮らし続けられる地域経営の支援など、これらの施策を含む5つの重点施策『いまりSTEP UPプロジェクト』の更なる深化を目指し、全力を尽くしてまいります。

私にとって、本年は市政運営2期目の最終年となります。これまで積み重ねてきた取り組みが結実し、心躍り、魅力あふれる住んで働きたい伊万里市の実現に向けて、引き続き邁進<sup>まいしん</sup>してまいりますので、市民の皆様の一層のご協力を心よりお願い申し上げます。



伊万里市長 深浦弘信

